



# red eléctrica

## Descarbonización del sistema eléctrico

### Red Eléctrica inicia las obras de la nueva subestación de Abanilla para impulsar la transición ecológica en la Región de Murcia

La construcción de la infraestructura y las actuaciones asociadas, en la que invertirá 6,8 millones de euros, permitirá la integración de nueva energía renovable.

La empresa, como parte de su Estrategia de Impacto Integral, adecuará y mejorará la zona de recreo y ocio infantil del Colegio Público Dionisio Bueno de la localidad.

**Murcia, 12 de febrero de 2025**

Red Eléctrica, la filial de Redeia responsable del transporte y la operación del sistema eléctrico en España, ha iniciado las obras de la nueva subestación de 400 kV en Abanilla, una instalación orientada al impulso de transición ecológica mediante la integración de energías renovables. La nueva instalación contribuirá a la descarbonización de la generación de la Región de Murcia.

Red Eléctrica ha iniciado los trabajos de la subestación, en la que invertirá 6,8 millones de euros (incluyendo esta cuantía las actuaciones asociadas), con el movimiento de tierras y preparación del terreno, una vez obtenidas todas las autorizaciones por parte del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico. La nueva subestación, situada en la zona noroeste del término municipal de Abanilla y que se conectará a la línea 400 kV Pinilla-Rocamora, está incluida en la Planificación eléctrica vigente, aprobada en Consejo de ministros y vinculante para Red Eléctrica.

Por otra parte, y como parte de la Estrategia de Impacto Integral de Redeia, la empresa ha firmado un convenio con el Ayuntamiento de Abanilla, por el que colaborará en la adecuación y mejora de la zona de recreo y ocio infantil del Colegio Público Dionisio Bueno. Una reforma que abarca 2.700 m2 que, además del uso escolar, también dan servicio al resto del municipio con actividades conciliación y lúdicas como la Ludoteca Municipal o la Escuela de Verano, entre otros.

La Estrategia de Impacto Integral de Redeia crea valor en los territorios en los que están presentes sus infraestructuras. En este sentido, el convenio suscrito entre Red Eléctrica y el consistorio municipal da respuesta a una demanda real del municipio ya que permitirá incrementar la seguridad y el bienestar de la infancia local. La delegada de la Región Este de Redeia, Maite Vela, ha señalado durante la firma de este acuerdo con el alcalde de Abanilla, José Antonio Blasco, que "Redeia está comprometida con el municipio abanillero y prueba de ello es invertir en zonas que realmente den respuesta a las necesidades locales, como en este caso es el patio de uno de los colegios municipales".